

Question écrite du 23 avril 2008 de M. Alexandre Wisard: «Propreté au parc des Bastions».

Il y a une année déjà, au mois d'avril 2007, les pelouses du parc des Bastions ont accueilli une population nombreuse et fêtarde, avide de retrouver des espaces de détente de qualité.

L'abondance de débris divers les lendemains a mis en évidence diverses lacunes.

Depuis douze mois, le Conseil administratif a-t-il envisagé l'installation dans le parc de système de récupération du verre ou du PET?

Dans ce même intervalle, le nettoyage des lieux a-t-il gagné en efficacité, les lieux n'étant pas nettoyés le week-end avant 10, 11 h du matin?

Enfin, la présence d'agents de sécurité municipaux a-t-elle été envisagée, afin de rappeler aux usagers les règles de base en matière de respect de la propreté de l'espace public?